

## Robaron joyas de la virgen, para obligar a renunciar a un prelado

► En una villa argentina, un comando saqueó la iglesia

BUENOS AIRES, 12 de junio (AFP).— Un comando denominado Movimiento Católico Argentino contra el Comunismo se adjudicó el robo de las

joyas de la Virgen María de la iglesia de Guadalupe, una pequeña villa aledaña a la ciudad de Santa Fe, a unos 550 kilómetros al norte de aquí.

En una nota enviada al diario *La Razón* de Buenos Aires, explican su fe anticomunista y exigen, para restituir las joyas, la renuncia a su cargo del arzobispo de Santa Fe, monseñor Vicente Zaspé.

Zaspé es vicepresidente de la Conferencia Episcopal Argentina y uno de los arzobispos que con mayor dedicación se dirige a su feligresía todos los domingos, por *Radio Universidad* del litoral de Santa Fe, en charlas de neto contenido político.

Zaspé calificó al robo de "herida a la fe".

El suceso, según relata *La Razón*, ocurrió la noche del sábado 31 de mayo último y fue perpetrado por dos desconocidos que conocían muy bien el terreno y no necesitaron violentar la caja fuerte donde se guardaban las joyas.

La corona de la Virgen, que fue pagada por los fieles con una colecta pública y bendecida por el papa Pío XI en 1928, está labrada en oro y tiene 20 centímetros de alto.



UN AGENTE de seguridad acompaña a la Reina Sofía de España, después de que presidió una ceremonia en honor de José de San Martín, libertador de Argentina, en Buenos Aires. (AP)



La reina Sofía de España depositó una ofrenda floral ante el monumento del general San Martín, en la plaza que lleva su nombre en Buenos Aires. (UPI)